



Sheinbaum reta a jueces a inscribirse en elección si se aprueba reforma judicial en México

Ciudad de México, 17 jul (EFE).- La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, hizo un llamado este miércoles a los jueces y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a inscribirse en la elección por voto popular que se realizaría en 2025, en caso de que se apruebe la reforma al Poder Judicial que impulsa el oficialismo y que elegirá jueces mediante voto popular.

“¿Por qué no se inscriben ellos en la elección? Si son muy buenos jueces, si son muy buenos magistrados, pues que se inscriban en la elección y que sean electos”, señaló Sheinbaum en conferencia de prensa.

“Claro, habrá resistencias y demás, pero yo les sugiero muy respetuosamente que se inscriban. Le va a dar mucha fuerza a un juez, a un magistrado o a un ministro, ser electo por el pueblo de México”, añadió.

La próxima mandataria mexicana, quien asumirá la presidencia el 1 de octubre, reiteró que las elecciones no serán por partidos, sino por personas.